

	LE PARALYSE	LA BELLE-MERE DE SIMON	LE LEPREUX
«Description» de la personne au départ.			
Il existe une souffrance dans la vie de ces personnes: le paralysé ne peut pas marcher, il <u>manque de liberté</u> , il est dépendant des autres et doit souvent être <u>seul</u> . La belle-mère de Simon est seule dans son lit, comme <u>séparée</u> des autres. Le lépreux peut marcher mais, du fait de sa maladie, <u>il ne peut rejoindre les autres</u> qui le rejette; il vit une grande <u>solitude</u> .			
QUI parle à Jésus du malade ou qui lui amène?			
Que fait Jésus?			
Après sa rencontre avec Jésus, qu'arrive-t- il au malade?			

	L'AVEUGLE	L'ENFANT TOURMENTE PAR LE MAL	LE SOURD
«Description» de la personne au départ.			
L'aveugle est privé de lumière: il vit dans <u>l'obscurité</u> . Il est aussi <u>privé de liberté</u> : il ne peut se déplacer seul. L'enfant tourmenté <u>souffre</u> ; il doit sûrement vivre une vie <u>séparée</u> des autres, sans amis. Le sourd, n'entend pas. Il <u>ne peut communiquer</u> , entrer en relation avec les autres...			
QUI parle à Jésus du malade ou qui lui amène?			
Que fait Jésus?			
Jésus est proche des malades: par sa présence physique mais aussi avec son coeur (pitié). Il est <u>vraiment avec eux</u> : il les touche, leur parle... Chacun se sent important à ses yeux!			
Après sa rencontre avec Jésus, qu'arrive-t- il au malade?			